
Pièces 9 Pièces

Référence 84572793

Prix 2 950 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Maison  en  pierre  récemment  rénovée  avec  une  grande  maison  d'amis

indépendante.  La  maison  principale  dispose  de  4  chambres  de  maître  en-suites.

Une au premier étage et  les autres au rez-de-chaussée. Cuisine ouverte et  grand

salon avec cheminée d'origine. La piscine est en face de la maison avec un jardin

autour,  sur  un  des  côtés  un  coin  barbecue  et  de  l'autre  côté,  la  maison  d'amis

avec un endroit pour faire de la gym à la maison si on le souhaite. La maison est

exposée au sud et dans un quartier calme en position dominante avec une vue sur

une vallée d'espaces verts et de maisons. 5 minutes ...

Newly renovated stone house with a big independent guest house. The main house

have 4 master bedrooms en-suits. One on the first floor and the others on ground

floor. Open kitchen and a big living room with a fire place of its original. The pool is

in front of the house with garden around, on one of the sides a BBQ corner and on

the  other  side,  the  guest  house  with  a  place  to  do  a  home  gym  if  wanted.  The

house  is  south  facing  and  in  a  calm  neighborhood  in  a  dominant  position  with  a

view over  a  valley  of  green  area  and  houses.  5  minutes  drive  to  Valbonne  village

and to Opio center.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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